

Gasgeruch: Feuerwehr evakuiert Gäste

Dülmen (krk). Jähe Unterbrechung einer Party: Wegen Gasgeruch räumte die Feuerwehr am Freitagabend gegen 23 Uhr einen Partyraum am alten Merfelder Bahnhof. Wie ein Sprecher auf Anfrage hin mitteilte, brachten die rund 30 Einsatzkräfte der Löschzüge Dülmen-Mitte, Rorup und Welte die feiernden Jugendlichen ins Freie. Zwar habe man das

Gas in dem Raum riechen können, doch sei die Menge so gering gewesen, dass die Messgeräte nicht anschlugen, heißt es weiter. Grund für das Gas war ein undichtes Ventil an einer Gasflasche, teilte die Polizei mit. Die Feuerwehr lüftete den Raum und gab ihn im Anschluss wieder frei. Gegen 23.45 Uhr war der Einsatz beendet.